



GEMEINDENACHRICHTEN

Juli 2009

MARIAPFARR AKTUELL

+++ Resümee Partnerschaftsfest Matadepera +++ Aktuelles aus dem Gemeindeamt +++ Aktuelles aus dem Ort +++ Veranstaltungstermine in nächster Zeit +++ Gewinnspiel +++ Inserate +++ Nachwort

mit wesentlich geringeren Kosten in einen Fuß- und Radweg für Schüler, Lehrer und Besucher umgebaut. Die für Einsatzfahrzeuge und Autos notwendige Zufahrt erfolgt in Zukunft vom Sonnenweg aus (derzeitige Baustellenzufahrt). Da an der Westseite zusätzliche Parkplätze geschaffen werden, entsteht im Gegensatz zur jetzigen Lösung ein autofreier Schulhof! Eine kostengünstigere Lösung und vor allem ein **großer Vorteil für unsere Kinder!**

BETRIEBSANALYSE SAMSUNN

Nachdem das Vital- & Wellnesscenter Samsunn heuer im Dezember bereits seinen 5. Geburtstag feiert, die Besucherzahlen kontinuierlich im Steigen begriffen sind, jedoch die wirtschaftliche Lage nicht dem erhofften Ergebnis der Gemeinde entspricht, hat sich die Gemeindevertretung einstimmig dazu bekannt, eine allumfassende Betriebsanalyse in Auftrag zu geben.

Ziel ist es, nach Abschluss dieses Untersuchungsprozesses einen Betrieb vorzufinden, der nicht nur seinen Gästen ein besonderes Erlebnis bietet, sondern auch eine nachhaltige Sicherung und Erhöhung des Wertschöpfungsbeitrages innerhalb der Gemeinde Mariapfarr garantiert.

Der Auftrag zu dieser Analyse, inklusive Festlegung der Maßnahmen und Umsetzung in die Praxis, konnte kürzlich an den einheimische Unternehmensberater Ing. Mag. Claus Eisenhut, mit Sitz in Bruckdorf, vergeben werden. (näheres siehe unter www.cekon.at).

Die umfassende Betriebsoptimierung sieht neben der wirtschaftlichen Betrachtung eine Einbeziehung des Gemeindevorstandes, der Geschäftsführung des Samsunn, des Tourismusverbandes, der Pächter in Samsunn und selbstverständlich auch der Mitarbeiter des Samsunn sowie der Partnerbetriebe vor.

Die Analyse wird bis Spätherbst abgeschlossen sein. Die entsprechenden Ergebnisse, sowie die daraus folgenden Maßnahmen werden noch in diesem Kalenderjahr in Angriff genommen, sodass bereits im Jahr 2010 ein konkreter Erfolg sichtbar sein sollte.

DIVERSES

Auch heuer gibt es wieder **rege Bautätigkeit** von privater Seite. Bis jetzt sind bereits 8 Neubauten im Gemeindegebiet in Arbeit, zusätzlich gibt es noch zahlreiche Zubauten. Weiters ist die Errichtung einer Wohnanlage, bestehend aus 2 Wohnobjekten mit insgesamt 17 Wohnungen durch die Firma Realbau am Schreilechnerweg vorgesehen. Die Bauverhandlung dafür findet bereits am 8. Juli statt. Auskünfte dazu gibt Ihnen gerne unser Amtsleiter Peter Bauer. Es werden auch immer wieder Anfragen an die Gemeinde bezüglich Baugründe gestellt - ein weiterer Beweis für die große Attraktivität unseres Ortes als Wohnort und Heimat!